



Institution des acolytes et fête de la naissance de Marie

QUEZON CITY, Philippines – Lors d'un événement capital, la Maison de la Délégation SMM Philippines est devenu le lieu de deux célébrations spirituelles : l'institution dans l'Ordre Mineur de l'Acolytat et la fête de la Nativité de la Vierge Marie. L'événement a commencé à 6h15, présidé par le Révérend Père Norwyn V. Baydo, SMM, et co-célébré par le Révérend Père Sherwin Nunez, SMM.

Les scolastiques Christopher S. Mejia, SMM, et Harold Anthony T. Montoya, SMM ont été institués dans le ministère de l'Acolytat. En tant qu'acolytes, ils assument un rôle essentiel, marquant un engagement approfondi envers les devoirs liturgiques et servant de pont entre les laïcs et le sacerdoce. L'institution sacrée sert de reconnaissance formelle de leur engagement envers les responsabilités liturgiques, notamment en assistant aux célébrations eucharistiques et aux rites sacramentels. Leur institution a eu lieu en présence des confères SMM des communautés du pré-postulat, du noviciat et du scolasticat.

En même temps, la fête de la Nativité de Marie a été l'occasion d'une introspection communautaire. Les vertus d'humilité et d'obéissance de Marie servent de guide à ceux qui viennent d'être institués dans le service religieux, soulignant la relation harmonieuse entre la foi et l'action dévouée. Ainsi, Saint Louis-Marie de Montfort dirait : « C'est par la Bienheureuse Vierge Marie que Jésus-Christ est venu au monde et c'est aussi par elle qu'il régnera dans le monde ». C'est un grand rappel et

une grande inspiration pour les acolytes nouvellement institués d'imiter les vertus de Marie dans l'exercice du ministère afin de faire naître Jésus-Christ dans les moindres, les perdus et les derniers.

Les deux célébrations rappellent de manière convaincante l'appel chrétien à une vie enracinée dans la foi, le service et la dévotion. L'événement s'est terminé par un somptueux petit-déjeuner, symbolisant l'unité communautaire et la joie découlant de l'accomplissement de ces engagements spirituels.

Gloire à Jésus en Marie,
Gloire à Marie en Jésus,
Gloire à Dieu Seul !

Montfort Communications - Philippines